

[Video] Profesor chileno le enseñó “El baile de los que sobran” a sus alumnos en Kenia

No siempre se conoce el trabajo que realizan los chilenos en el mundo, sin embargo hay quienes viajan miles de kilómetros en busca del sueño de ayudar a los demás.

Anuncio Patrocinado

[Video] Profesor chileno le enseñó “El baile de los que sobran” a sus alumnos en Kenia

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

[Video] Profesor chileno le enseñó “El baile de los que sobran” a sus alumnos en Kenia

Este profesor chileno se ha vuelto viral en redes sociales, quien ha hecho noticia por enseñar a sus alumnos en Kenia, la canción de “Los Prisioneros, “El baile de los que sobran”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En el registro podemos ver al maestro junto a una decena de estudiantes sentados, quienes al ritmo del ukelele, interpretan la emblemática canción nacional de Los Prisioneros.

El video se ha transformado en una sensación en redes sociales, donde se destaca el viaje cultural desde Chile a Kenia.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/01/VID-20220129-WA0044.mp4>

y tú, ¿qué opinas?